

## Dorfclub Gorden e. V.

### Die Gordener Winternachmittage ...

... haben wir aufgrund der unsicheren Zeiten in den Herbst vorgezogen.

Am 13. September sind wir gestartet, und zwar mit einer Kremserfahrt zum Grünewalder Lauch. Das war eine freudige Botschaft für unsere Seniorinnen und Senioren. So war der Wagen ruckzuck voll. Die beiden Begleiterinnen vom DC und der einzige Herr mussten sogar vorn beim Kutscher mit aufsteigen.



Dann ging die Reise los - quer durch Gorden - auf dem Radweg entlang nach Staupitz - und weiter den Fahrweg zum Grünewalder Lauch. Viele waren dort schon seit Jahren nicht mehr. In der Nähe vom Lollipop machten wir Halt. Mit Blick auf den See gab es Kaffee und Kuchen und diverse Getränke serviert. Nach 30 Minuten ging es über Waldwege zurück. Unterwegs wurde viel über alte Zeiten geplaudert, Erlebnisse in Wald und Flur, Waldbesitzer, Felder und Wiesenflächen ausgetauscht.



Mit freudig strahlenden Gesichtern stiegen alle wieder vom Wagen. Es war ein wunderbarer Nachmittag.

Ein großes Dankeschön gilt dem Kremserfahrer, Herrn Schindler aus Doberlug, der dieses Erlebnis erst möglich gemacht hat. Im nächsten Jahr gibt es bestimmt eine Wiederholung.

Unser nächster **Seniorenachmittag** findet dann wieder in den gewohnten Räumlichkeiten im Gemeindeamt statt: Dienstag, **18. Oktober** um 15.00 Uhr. Es gibt Kaffee und Kuchen und dann spielen wir Bingo.

#### Weitere Termine des DC Gorden:

- 2. Skatturnier 2022 am Samstag, 15. Oktober um 14 Uhr im DGH Gorden
- Halloween am Sonntag, 30. Oktober ab 17 Uhr im Park am Gemeindeamt, zuvor führt die Feuerwehr wieder das traditionelle Kürbisschnitzen durch, am Samstag, 29.10.2022
- Kirmestanz am 12. November, Beginn 19.30 Uhr im Sportlerdeck Gorden
- Weitere Winternachmittage sind geplant am 22. November und 13. Dezember
- 3. Skatturnier 2022 am 29. Dezember um 14 Uhr im DGH Gorden

Bitte dazu die entsprechenden Aushänge beachten.

Karin Gärtner  
DC Gorden

## Kulturverein Plessa lädt wieder zum Kreativmarkt in das Kulturhaus ein

Treffpunkt regionaler und überregionaler Kunsthandwerker und Anziehungspunkt für alle Hobbybastler aus Nah und Fern ist auch in diesem Jahr wieder der Kunst- und Kreativmarkt in Plessa. Nun schon zum vierzehnten Mal lädt der Kulturverein Plessa e. V. in das Kulturhaus ein, und zwar für **Samstag, den 5. November**. Im Kulturhaus präsentieren mehr als 40 Hobby- und Freizeitkünstler wieder selbst erschaffene Kunstwerke, hochwertige Unikate, nicht Alltägliches und Schönes und laden zu Mitmachaktionen und Workshops ein.



Fotos: Kulturverein Plessa e. V.

In zahlreichen Kursen können die Besucher selbst kreativ werden, den Umgang mit Fimo, Holz und Ton und anderen Materialien erlernen und Unikate selbst erstellen.

Im gesamten Kulturhaus werden originelle Produkte aus Stoff, Keramik, Wolle, Glas, Papier und mehr zu sehen sein - garantiert handgemacht.

Und einige kulinarische Spezialitäten von süß bis herzhaft gilt es ebenfalls zu entdecken.

Zahlreiche Hobby- und Freizeitkünstler haben sich schon angemeldet, das Interesse ist wieder riesengroß. Trotzdem ist der Kulturverein Plessa e. V. immer auch auf der Suche nach neuen Angeboten. Wer Interesse hat, sich selbst in diesem oder im nächsten Jahr mal als Aussteller/-in auf dem Plessaer Kreativmarkt zu versuchen und seine Arbeiten zu präsentieren oder zum Kauf anzubieten, melde sich bitte unter 03533 511043 (Claudia Drews). Insbesondere heimische Künstlerinnen und Künstler, Kunsthandwerker und Kreative sind herzlich aufgefordert, sich zu bewerben.

Claudia Drews  
Vereinsvorsitzende

## Berichte aus den Kitas

### Kita „Kinderland“ Staupitz

#### Naturtag mit Daniel

Für ein Projekt der besonderen Art, bekamen wir am 1. September Besuch von Daniel, dem Bildungsreferenten vom BUND Brandenburg.

Nach kurzem Kennenlernen zog es uns mit einem kleinen Picknick hinaus in die Natur.

Wir erlebten einen Vormittag auf den Wiesen am Weidendom, wo die Kinder Blüten, Blätter und Insektenvielfalt im Spätsommer erkundeten.

Mit altersgerechten Aufgaben, Spielen und Aktionen vermittelte Daniel den Kindern die artenreiche Flora und Fauna.

Wir bestimmten verschiedene Blätter und ordneten diese den Bäumen zu.